

## 459 SSP-CDMX detuvo en tres acciones distintas a siete personas por asalto a transeúntes

Publicado el 03 Febrero 2018

### COMUNICADO 459/18

En tres distintas acciones, los policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), adscritos a los sectores 52 y 60 de la Policía Auxiliar (PA), detuvieron a siete personas relacionadas con el delito de robo a transeúnte con violencia, en las Delegaciones, Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

En el primer caso, los policías del sector 52 de la PA, quienes realizaban labor de vigilancia en las calles de Moneda y Correo Mayor, colonia Centro, Delegación Cuauhtémoc, fueron solicitados por una mujer de 28 años de edad, quien refirió que al transitar en la vía pública, un hombre la había despojado de su bolso de mano, que contenía en su interior un teléfono celular y una cartera.

Con las características proporcionadas por la víctima, los policías ubicaron cerca del lugar al presunto responsable, un hombre de 29 años de edad, a quien se le encontró lo robado, tras haberle realizado una revisión preventiva, por lo que fue detenido.

En una segunda acción en la misma demarcación política, en el cruce de las calles de República del Salvador y el Eje Central Lázaro Cárdenas, colonia Centro, los policías del sector 52 de la PA, fueron requeridos por un hombre de 35 años de edad.

El hombre comentó que, al caminar en la vía pública cuatro hombres que tenía a la vista, lo amagaron con un cuchillo, y lo despojaron de su teléfono celular.

Los policías a petición de la parte afectada detuvieron a los cuatro implicados de 31, 28, 25 y 23 años de edad,

En estos dos casos, todos los detenidos fueron puestos a disposición ante la Agencia del Ministerio Público y Procuración de Justicia CUH-2, donde se definirá su situación Jurídica.

Por último, los policías del sector 60 de la PA, realizaban labores de vigilancia en el Eje 1 Norte y Oriente 148, colonia Moctezuma, Delegación Venustiano Carranza, cuando fueron solicitados por un hombre de 45 años de edad.

El afectado, indicó que momentos antes, dos hombres que tenía a la vista, lo habían amagado con un arma punzo cortante para despojarlo de 115 pesos, dinero que fue recuperado.

A petición de la parte afectada, fueron detenidos dos hombres de 31 y 38 años de edad, quienes fueron puestos a disposición ante la Agencia del Ministerio Público y Procuración de Justicia VCA-3.

En todos los casos y conforme al protocolo de actuación policial, a los imputados se les comunicó su derecho a guardar silencio, contar con un abogado e informar a un familiar sobre su detención por

parte de la policía capitalina.

La SSP-CDMX, a cargo del Licenciado Hiram Almeida Estrada, refrenda su compromiso de servicio a la ciudadanía y pone a su disposición la línea de emergencia 911 para ofrecer apoyo de seguridad, la aplicación para teléfonos inteligentes Mí Policía, así como el teléfono de la Unidad de Contacto del Secretario (UCS) 52 08 98 98 y su cuenta de Twitter @UCS\_CDMX para atender denuncias.

COMPARTIR



IMPRIMIR

